

NEWSPAPER

Jabat Irup Dalam Upacara 17 An, Kapten Inf Tono Bacakan Amanat KASAD

Pardal Riyanto - SURAKARTA.NEWSPAPER.CO.ID

Nov 17, 2022 - 13:11



WONOGIRI - Prajurit TNI dan PNS Kodim 0728/Wonogiri, serta Minvetcad IV/34 melaksanakan Upacara Bendera 17 an yang berlangsung di halaman Makodim, Kamis(17/11).

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Kapten Inf Tono(Danramil 20/Kismantoro), Komandan Upacara Peltu Lutfi(BatiTuud Koramil 04/Nguntoronadi), pengibar

Bendera Merah Putih dari Koramil 04/Nguntoronadi, Pembaca Pembukaan UUD 1945 Serka Rozaq, Pengucap Sapta Marga Sertu Sarto dan Pembaca Panca Prasetya Korpri PNS Larto.

Selaku Irup, Kapten Inf Tono membacakan amanat KASAD diantaranya, KASAD mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang tinggi, atas kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh prajurit dan PNS Angkatan Darat, sehingga kepercayaan masyarakat terhadap TNI masih terjaga dengan baik.

Selain itu KASAD juga mengapresiasi kepada seluruh prajurit yang terlibat dalam pengamanan dan mendukung pelaksanaan KTT G-20, karena hal tersebut menunjukkan bangsa kita memiliki kapasitas dan kemampuan sebagai tuan rumah yang baik, untuk melaksanakan event-event internasional dan pertemuan penting sejenis lainnya.

Selanjutnya KASAD menyampaikan beberapa hal yang berkaitan dengan tugas dan tanggung jawab, serta bentuk kepedulian TNI AD sebagai bagian dari komponen bangsa diantaranya, mewaspadaai fenomena bencana alam dan meningkatkan koordinasi dan sinergi dengan komponen bangsa lainnya, dalam mengantisipasi dan mencegah terjadinya hal-hal yang tidak kita inginkan.

TNI AD telah mencanangkan beberapa program unggulan dalam rangka membantu pemerintah meningkatkan kesejahteraan masyarakat, dan semua program tersebut sangat mulia apabila dilaksanakan dengan sungguh-sungguh sesuai kemampuan yang kita miliki maka manfaatnya akan sangat dirasakan oleh masyarakat.

Pandemi Covid-19 belum sepenuhnya berakhir dan cenderung kasusnya kembali meningkat, sehingga harus tetap waspada dengan menjaga kesehatan dan lanjutkan membantu pemerintah, dalam penanganan serta pemulihan ekonomi nasional. Tahapan Pemilu serentak tahun 2024 sudah berjalan, tugas dan tanggung jawab kita hanya membantu pemerintah agar semua rangkaian dan tahapan Pemilu dapat berjalan dengan aman dan lancar,

(Arda 72).